

COMPETICIONES

Las americanas RSE y CAA impulsan la primera liga de carreras de drones

Guillermo G. Recio
27 ene 2016 - 12:49

Las carreras de naves espaciales están más cerca que nunca. La Drone Racing League (DRL) ha lanzado este martes su primera competición de aparatos voladores. Esta liga estará compuesta por cinco pruebas que se disputarán en diferentes circuitos del mundo, como estadios de fútbol americano, túneles de metro y almacenes abandonados.

Estos drones, que alcanzarán una velocidad de 128 kilómetros por hora, estarán controlados por control remoto junto a unas gafas desde donde el jugador podrá ver por dónde va su artilugio gracias a la cámara integrada que llevarán. De esta forma, el usuario *correrá* como si estuviera pilotando desde dentro del objeto.

La primera de las carreras se celebrará el 22 de febrero en Miami, Estados Unidos. Después llegará Los Angeles con un centro comercial abandonado, y más tarde pisarán Detroit, Auckland (Nueva Zelanda) y Ciudad de México. Con esta propuesta, la organización quiere agrupar a los aficionados a los drones, de los que se calcula que en 2020 generen 4.400 millones de dólares (4.066 millones de euros).

El fundador y consejero delegado de DRL, Nicholas Horbaczewski, ha comentado que "este es el comienzo de un nuevo deporte, diseñado para llevar al público a la carrera con contenido personalizado y una vista en primera persona de la acción. Estamos comprometidos con la mejora de estos aviones no tripulados, con cursos inspiradores y creando el circuito definitivo para los mejores pilotos de drones del mundo".

Cabe recordar que durante los últimos meses DRL no ha parado de recibir inversión de fondos como RSE Ventures, del multimillonario estadounidense Stephen Ross. Este empresario, dueño de los Miami Dolphins de la NFL, también organiza la International Champions Cup y está negociando junto a Qatar Sports Investments la compra del 35,5% de Formula One Management (FOM), empresa gestora de la F-1, por entre 7.000 y 8.000 millones de dólares (entre 6.275 y 7.169 millones de euros).

Además de Ross, también han invertido firmas como CAA Ventures, Hearst

PALCO23

Ventures, Lerer Hippeau Ventures, Lux capital Courtside Ventures y personalidades y directivos como: el consejero delegado de Take-Two Interactive Software, Strauss Zelnick; el vocalista de la banda musical Muse, Matthew Bellamy; el fundador de la empresa de videojuegos Machinima, Allen Debevoise, y el consejero delegado de Medialink, Grant Gittlin.